



歓迎のご挨拶

大阪府レスリング協会
会長 村上 勝

皆様、大阪府堺市によるこそお越しいただきました。心より歓迎致します。
この堺市で第38回全国高校生グレコローマンレスリング選手権大会が盛大に開催されますことを心よりお祝い申し上げ歓迎のご挨拶を申し上げます。

昨年は東京オリンピックが開催されました。政府、東京都、JOCその他関係者の方々の努力で立派な大会となったこと、心より敬意を表する次第です。日本選手の活躍も素晴らしいものでした。獲得メダル数は58個で、リオデジャネイロオリンピックの41個を大きく上回りました。日本人は苦境の中で秩序正しく協力し合って競技に取り組み、結果を残すだけでなく、見事な運営を国内外にアピールしました。

高校生の選手諸君におかれましてもコロナ禍での練習制限や、記録破りの暑さのなかでの厳しい練習など、困難な状況のなか大変苦労をされて、今大会に参加されたことと存じます。皆さまが日頃の練習の成果を十二分に發揮し、素晴らしい試合を展開されることを期待しております。また、ここにお集まりの選手の方々の中から2024年のパリオリンピック、2028年のロサンゼルスオリンピックの日本代表選手として活躍するレスラーが誕生することを心より願っております。大きな希望と目標を持ち充実した練習を行い、夢を叶えて下さい。選手の方々はこの大会を通じて、全国各地から集まった仲間と大いに交流を深め、友情の輪を広げて下さい。

最後になりましたが、本大会の開催にあたり、多大なるご尽力を賜りました公益財団法人日本レスリング協会の方々、堺市の方々、全国の高校の関係者の方々、ほか関係者の皆様方に心より深く感謝申し上げ歓迎のご挨拶と致します。